



TRASCENDIÓ

Que el presidente de la Comisión de Justicia del Senado, **Javier Corral**, consideró que la reelección en términos consecutivos o inmediata “no ha rendido los frutos que esperábamos” y se ha ido distorsionando, recordando que muchos funcionarios públicos que están en el ejercicio de encargos por elección popular abandonan la labor el último año para dedicarlo a campañas, incluso con una disposición indebida de recursos públicos, todo en consonancia con la iniciativa que **Claudia Sheinbaum** anunció hace un par de días.

Que debido al tráfico de viernes en la zona sur de la capital el presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, dejó plantada a la presidenta del Instituto Nacional Electoral, **Guadalupe Taddei**, por lo que se disculpó y acordaron reunirse el próximo lunes por la tarde, ahora sí para hablar sobre la elección extraordinaria del 1 de junio con la que se votará por primera vez por jueces, ministros y magistrados.

Que durante el foro organizado por la diputada **Luz María Rodríguez**, *Que se arme el desarme*, la estrella, al menos en el discurso, fue el secretario de Economía y ex canciller, **Marcelo Ebrard**, quien no asistió, pero fue recordado y alabado por impulsar las demandas contra las armerías de Estados Unidos para frenar el tráfico de armas hacia México. Los asistentes, entre los que estaba su sobrino, el diputado **Sebastián Ebrard**, destacaron la “valentía y arrojo” del funcionario por enfrentar una batalla que, dijeron, de inicio parecía perdida. Órale.

Que dos veces fue desechada la queja del eterno legislador **Federico Döring**, primero en la Unidad Técnica de lo Contencioso del Instituto Nacional Electoral y luego ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, donde el juicio de amparo es improcedente. El panista se quejó de que el titular de la Procuraduría Federal del Consumidor, **Iván Escalante Ruiz**, llamó mentirosos a él y a sus correligionarios por asegurar que Morena se había opuesto a reducir el precio de la gasolina durante una conferencia de prensa del 3 de enero de este año. ■